

Témoignages de l'entourage

désespérée...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/12/2014 à 22:14

Mon mari sniffe de l'héroïne depuis 10 mois. Je suis au courant depuis 6 mois. Je ne sais plus quoi faire pour lui. Il est plus comme avant. Le pire est que je suis enceinte de 8 mois... J'ai peur qu'il ne soit pas présent lors du moment où notre bébé viendra au monde... Sans parler des soucis financiers... Il a essayé plusieurs fois d'arrêter sans succès... De plus, lui qui ne sortait jamais se met à boire de l'alcool. Je suis vraiment inquiète pour notre avenir...